



Comité Pour les Transports en Commun  
dans la métropole rouennaise

Le 16 décembre 2015

## COMMUNIQUE DE PRESSE

# A Caen, au Havre : les fêtards, à Rouen : les fê-tôt !

Cette année encore, le réseau ASTUCE ne fonctionne pas les soirs de réveillon,  
Comme si celui-ci était la 5<sup>ème</sup> roue du carrosse pour les déplacements des rouennais.

### Fin du service des transports en commun :

☞ A Caen, le service fonctionne normalement le soir du 31 décembre, c'est-à-dire jusqu'à 0h30,

☞ Au Havre, un service spécial est mis en place toute la nuit les soirs du 24 et du 31 décembre,

☞ Mais à Rouen, capitale de la Normandie, les derniers départs sont à 21h...

Qui plus est, cette situation n'est que le reflet du reste de l'année, où le métro de Rouen s'arrête à 23h, contre 00h30 pour les tramways de Caen et du Havre.

Ainsi, en termes d', attractivité Rouen se retrouve déclassée par rapport aux autres grandes villes normandes.

**Alors, pour ces soirées de réveillon, l' astuce c'est la bagnole !**

Pour le bureau, le président.